



Fraktionserklärung der SVP Wohlen- Anglikon, 01. Juni 2025

Kritik der Fraktionspräsidentin der Grünen zur Sitzungsführung des Einwohnerratspräsidenten anlässlich der Sitzung vom 19. Mai 2025

Die SVP-Fraktion nimmt mit Befremden die Fraktionserklärung der Grünen, vertreten durch Franziska Matter, zur Kenntnis, in der Einwohnerratspräsident Marc Läufer pauschal und unangemessen kritisiert wird. Anlass war ein Zwischenruf eines FDP-Einwohnerrats im Zusammenhang mit dem Geschäft *Rigacker*, in dem dieser Gemeindeammann Arsène Perroud der Lüge bezichtigte.

Wir stellen mit Nachdruck fest: Der Präsident hat in der Ratssitzung vom 19. Mai korrekt und verantwortungsvoll gehandelt. In einer aufgeheizten Situation hat er mit Augenmass reagiert, die Sitzung sachlich geführt und sein Amt als Ratspräsident mit der nötigen Ruhe und Übersicht ausgeübt. Die Entscheidung, eine Eskalation während der Anwesenheit zahlreicher Schülerinnen und Schüler bewusst zu vermeiden, war nicht nur nachvollziehbar, sondern zeugt von politischem Fingerspitzengefühl und Verantwortungsbewusstsein.

Die Forderung der Grünen nach einer Entschuldigung des Präsidenten entbehrt jeder sachlichen Grundlage. Wer ein Einzelereignis instrumentalisiert, um den Ratspräsidenten öffentlich zu diffamieren, betreibt keine faire politische Debatte, sondern beschädigt mutwillig das Ansehen der Institution Einwohnerrat. Die Frage sei erlaubt: Liegen bei der Fraktionspräsidentin der Grünen, Franziska Matter, mit Blick auf den Wahlherbst bereits die Nerven blank? Mit solchen Aktionen erweist sie ihrem Gemeinderatskandidaten einen Bärendienst.

Wir stehen geschlossen hinter Einwohnerratspräsident Marc Läufer und danken ihm für seine besonnene Leitung der Sitzung.

Manfred Breitschmid
Einwohnerrat und Fraktionspräsident SVP Wohlen-Anglikon